300 GUERREROS Jueces 6:11-16

ANZUELO:

Se dice que todos llevamos un niño por dentro, pero también es cierto que todos llevamos a un **guerrero** por dentro, **porque Dios ha puesto esa fuerza y ese valor** dentro de nosotros que puede surgir en el momento oportuno. El <u>problema</u> es que algunos lo hemos **olvidado**, otros lo hemos **ignorado** y otros **no lo hemos descubierto**.

Un ejemplo histórico de valor, honor, sacrificio, entrega, compromiso y pasión; fue la batalla de las **termopilas** en Grecia, donde 300 Espartanos enfrentaron a mas 300 mil (un millón) soldados enemigos Persas (Imperio Medo Persa) en el año 380 a.c.

RELATO:

Hay una batalla semejante de honor, valor, sacrificio y entrega en la historia de Israel, y mucho mas real que los 300 Espartanos. Es cuando Gedeón con tan solo 300 soldados derroto a mas de 135 mil soldados Madianitas enemigos de Israel. Cuente la historia. Jueces 6:12 ¿Cuáles son las cualidades que vio el ángel de Jehova en Gedeón?

MIRADA:

1.-UN GUERRERO ES CONSCIENTE DE SU IDENTIDAD.

a.-Un guerrero es un hombre que esta capacitado y preparado para la batalla, es una persona de <u>valor</u> y de una <u>profunda convicción</u> y con una disposición de <u>arriesgarlo</u> todo por una causa mayor que el mismo.

Los espartanos eran conscientes de lo que eran "Guerreros"; los mejores de toda Grecia, eran un fuerza de elite, una fuerza letal. Leónidas a los Acadianos: ¿Cuál es tu profesión? ¡Soy Alfarero Señor! Tu dime ¿Cuál es tu profesión? Soy escultor. ¿Y tu? Soy Carpintero Señor. Espartanos ¿Cuál es su profesión? Lanzan el grito de guerra. Leónidas le dice a rey Jerjez: **Tienes muchos esclavos pero pocos guerreros.**

- **b.-**Cuando el ángel de Jehova (Jesucristo) se dirigió a Gedeón lo hizo con estas palabras: "Jehova esta contigo, varón esforzado y valiente..."; en otras palabras Jesucristo le esta diciendo "**Eres un guerrero**". Pero Gedeón no se la creía; lamentablemente la mayoría de la gente no se ve así misma como es realmente. Gedeón le discute al ángel, pero Dios conocía a Gedeón mas que el mismo y sabe que dentro de el hay un gran guerrero de Dios.
- **c.-**Eso es lo que eres un guerrero, es con esa mentalidad que debes moverte en donde quiera que estés, que nadad te intimide, ni te detenga en seguir con fidelidad a tu Señor. "El reino de los cielos sufre violencia y los violentos lo arrebatan" Mt. 11:12

2.-UN GUERRERO ES CONSCIENTE DE QUE VIVE PARA MORIR.

a.-Un guerrero es un hombre que esta decidido a servir, con el entendimiento de que renunciaría a su propia vida por su Señor... Acepta cualquier riesgo y ¡No retrocederá ni un paso, dispuesto a morir de una muerte resplandeciente o bien se colocara delante de su Señor, para detener con su cuerpo las flechas lanzadas por el enemigo. Un guerrero, no conoce el significado de "rendición".

Soldados viendo al gran ejercito de enemigo, el Arcadiano dice: "No puede haber victoria aquí" El Espartano sonríe. ¿Por qué estas feliz? Arcadiano (responde el soldado de Esparta) he peleado incontables veces, jamás vi un adversario que me ofreciera lo que llamamos una muerte hermosa, así que espero que entre todos los guerreros que hay contra nosotros, haya alguno al menos que este al **nivel**".

b.-Sin duda alguna Gedeón y sus trecientos guerreros estaban conscientes de ello, estuvieron dispuestos a entregarlo todo por la libertad de su pueblo. Por algo Jehova de los ejércitos los eligió a ellos; desde que fueron elegidos estuvieron ¡alerta! Porque sabían que el peligro era real y constante. "... cualquiera que lamieron el aguas con su lengua como lame el perro, a aquel pondrás aparte..."

San Pablo era bien consciente de esta realidad "... que hacéis llorando... no solo estoy dispuesto a ser atado si no a morir por el nombre del Señor Jesús" Hec. 21:13

c.-Jamás te rindas ante las burlas, ante los ataques de los enemigos de Jesús, jamás agaches la cabeza, por que te señalan por ser un seguidor de Jesús, jamás retrocedas ni te rindas; porque estas en el equipo ganador, esta con el Todopoderoso, el rey guerrero.

Ofrécele tu vida al Señor, así como El lo hizo por ti. Jesús el rey guerrero, no vino para matar vino para morir. Vive para morir por El y para morir a ti mismo. *Gal. 2:20*

3.-UN GUERRERO ESTA COMPROMETIDO CON UNA CAUSA.

a.-Todo guerrero esta comprometido con una causa y hará todo lo que sea necesario para lograrla y si es necesario entregara su propia vida, lo hará.

Leónidas al enviado del rey Jerjes: Amenazas a mi pueblo con muerte y esclavitud.

b.-El ángel de Jehova le dice claramente cual es la causa por la cual va a luchar, "Ve con esta tu fuerza y salvaras al pueblo de Israel de la mano de los madianitas…"

Pero esa causa se logra si se lucha en equipo un gran ejercito como un solo hombre, Leónidas hablando al traidor: (Técnicas de lucha). "Alza tu escudo hasta donde alcances (no pudo) **Peleamos como una sola e impenetrable unidad, esa es la fuente de nuestra fuerza. Cada Espartano protege al hombre de alado, del muslo al cuello con su escudo;** un solo punto débil y la defensa se deshace.

Necesitas formar tu Grupo de Amistad, en ellos vas a encontraras apoyo para luchar. Pero lo mejor de todo es que **Dios y tu son mayoría, su presencia es la que te dará la victoria**. "...yo estaré contigo y derrotaras a los madianitas como a un solo hombre". 6:16

c.-¿Cuál es la causa con la que estamos comprometidos en cuerpo y alma? ¿Cuál es la causa por la que estamos dispuestos a morir? **Eso va mas a allá de las actividades,** si se tienen o no las actividades que nos gustan, para el guerrero eso es secundario.

La causa es **libertad a los cautivos** por satanás y salvarles trayéndoles a que reconozcan a Jesucristo como su Señor y Salvador. Vivan una vida comprometida por la causa de Cristo, la vida del guerrero que vive así nunca será aburrida.

No equivoquemos la guerra, no es contra nuestros hermanos, nuestros padres, vecinos etc. Es una guerra no violenta pero real y contra Satanás, contra las ideas e ideologías de las personas que son usados por satanás para atacarnos, es una guerra contra el pecado etc. También es una guerra contra nosotros mismos, contra nuestro ego, orgullo, ideas religiosas, contra nuestro deseo de poder, contra nuestra religiosidad etc.

ACCION:

1.-¿Qué le esta diciendo Dios? **Jesús es y fue el mas grande guerrero**; estaba consciente de quien era, comprometido con su causa (salvar, libertad, rescatar, restaurar) por la cual dio su vida, porque **El no vino para matar vino para morir. Tu eres un guerrero de Jesús.**